Alles Gute für 2010

Der Vorstand des Radsportverbandes wünscht allen Radsportlern und Freunden ein gutes, erfolgreiches und gesundes neues Jahr.
Und ich melde mich im neuen Jahr auch wieder zurück. Leider haben mir ein paar Steinchen in einem entbehrlichen Körperteil etwas zu schaffen gemacht. Seit gestern bin ich wieder zu Hause, da ist Pflege bekanntlich am besten. Noch ein paar Tage Ruhe und dann geht es wieder los. Vor uns liegt ein aufregendes Radsportjahr mit vielen Highlights in unserem Sportkalender.

Alles Gute für 2010!

Bernd Schmidt



Freitag, 01. Januar 2010